

LÓPEZ OBRADOR CONMEMORA A LA CORPORACIÓN

Pide a gobernadores cabildear a favor de la Guardia Nacional

En la ceremonia por los tres años de la GN, el Presidente aseguró que su gobierno no tiene afanes represores

POR DAVID VICENTEÑO

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los gobernadores convencer a los legisladores de sus respectivos estados para que aprueben la reforma que planteará incorporar la Guardia Nacional a la Sedena.

En la ceremonia por el tercer aniversario de la corporación, explicó que esa reforma, pendiente de enviar al Congreso, es necesaria para consolidar al cuerpo de seguridad.

“Si la dejamos dependiendo de una secretaría o una institución sin el profesionalismo, la disciplina, la doctrina, vamos a cometer el mismo error

y no podemos ya equivocarnos”, dijo.

Sostuvo que no debe preocupar la militarización de la Guardia, ya que no tiene intenciones represoras.

“Si el Presidente no tiene afanes represivos, si considera que la paz es fruto de la justicia, que no se puede enfrentar la violencia con la violencia, pues no hay nada que temer”, afirmó.

PRIMERA | PÁGINA 4

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**118,188**

ELEMENTOS

operativos tiene desplegados la Guardia Nacional en todo el país, a tres años de creada.

79,923

AGENTES

están tomando el curso de formación inicial en los distintos centros de adiestramiento.

